



Schulleitung

Hamburg, den 31.03.2023

Liebe Eltern,

bereits vor den Ferien konnten wir beim Wandelkonzert erleben, welche besonderen musikalischen Talente sich unter unseren Schülerinnen und Schülern finden. Danke an die Musikfachschaft für den wunderbaren Abend, der viele verschiedene Eindrücke hinterlassen hat. Alle Klassenorchester und Ensemble der Schule und viele einzelne Schülerinnen und Schüler gestalteten ein vielfältiges Programm.

Am vergangenen Freitag hatten die Theatergruppen unseres vierten Semesters wieder die Gelegenheit, einen richtigen Theaterabend zu veranstalten, der sehr gut besucht war. Drei Theaterstücke und ein Film wurden von Schülerinnen und Schülern im Laufe des Jahres erarbeitet. Ein herzlicher Dank geht an die Theaterlehrkräfte Frau Kube, Frau Müller und Frau Dr. Wetzler und alle beteiligten Schülerinnen und Schüler für den gelungenen Auftritt.

Wie Sie vielleicht der Presse entnommen haben, hat die Hamburger Schulbehörde neue Bildungspläne verfasst, die nun in der endgültigen Fassung veröffentlicht wurden und bereits für das kommende Schuljahr in den Schulen implementiert werden müssen. Dazu benötigen wir eine pädagogische Ganztageskonferenz, die in der nächsten Woche am Mittwoch, dem 5.4.23, stattfinden wird. Daher ist dieser Tag für Schülerinnen und Schüler unterrichtsfrei. Donnerstag ist wieder ein Unterrichtstag.

Am Donnerstag, dem 27.4.23 ist der diesjährige Girls' und Boys' Day. Wir verfahren im Rahmen unseres Berufs- und Studienorientierungskonzeptes damit so, dass wir interessierten Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 5-10 die Teilnahme ermöglichen. Unterricht findet an diesem Tag nach dem normalen Stundenplan statt.

Aus gegebenem Anlass möchte ich darauf hinweisen, dass bei einem ausnahmsweise verfrühtem Unterrichtsschluss auch in der Beobachtungsstufe die Schule keine Aufsichten stellen kann und die Schülerinnen und Schüler daher nicht länger in der Schule verweilen können.

Ich wünsche Ihnen allen eine gesegnete Karwoche und gesegnete Ostern als Zeichen der Hoffnung und des Lebens.

Herzlich, Ihre

G. Roosen

Dr. Gabriele Roosen

Schulleiterin